



光が丘

学校教育目標

求めて学ぶ子ども

大津市立晴嵐小学校
学校だより 12月号
在籍児童数 937名
令和3年12月8日



心がぽかぽか温まるエピソード

先日、登校してくる子どもたちをいつものように迎えていますと、1年生の保護者の方が声をかけてくださいました。「この間うちの子と一緒に帰っていた時、うちの子がこけて頬をすりむき、泣いてしまったんです。私が困っている様子を見て、通りかかった3年生の子が声をかけてくれ、ランドセルを持ってくれました。その優しさとしっかりした態度に感動しました。そして、その子と別かれた後も、うちの子はまだ泣いていたんですが、今度は途中で出会った6年生の子が声をかけてくれ、優しく手をつないで一緒に帰ってくれました。2人の温かい行動があまりにもうれしかったので、どうしてもお伝えしたくて。」と話してくださいました。私もとても幸せな気持ちになりました。

登下校時、低学年の子がこけてしまったり、悲しくて泣いてしまったりすることが時々ありますが、そんな時は近くにいる上学年のお兄さんお姉さんが優しく付き添っている姿が見られます。さりげなく困っている子に寄り添える子がたくさんいることは本当に素晴らしいことだと思います。これからも「心がぽかぽか温まるエピソード」をたくさん紹介していきたいと思います。

学校夢づくりプロジェクト！

「らんらんプロジェクト」として児童会が中心となり計画している学校夢づくりプロジェクトが着実に進んでいます。11月末には、6年生が「三田川水辺のふれあい広場」に設置するベンチのペンキ塗りに挑戦（上の写真）しました。クラスごとに工夫を凝らしてデザインし、一人ひとりが刷毛を持ち、和気あいあいと仕上げていきました。



4日（土）には、塗装できたベンチを三田川創生事業実行委員会や近くに住む子ども会の皆さんにご協力いただき、左の写真のように無事設置することができました。広場に遊びに来る小さなお子さんやご高齢の皆さんにきっと喜んでもらえるものと思います。



なお、12月25日（土）午前9：00より、実行委員会の皆さんを中心にもう少し小さい児童用ベンチを設置されるとのことです。お時間がありましたらぜひ広場まで足をお運びください。

学校からのお知らせ

① 卒業式の日が決まりました。

3月18日（金）です。詳細につきましては、あらためて連絡いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

② 長寿命化改修工事について（続報）

令和4年度に仮校舎（体育館横）建設、令和5年度校舎東側（東館を含む）改修工事、令和6年度校舎西側改修工事の3年計画。体育館の改修工事は、長期休業中（夏休み等）を活用し、令和4年度より少しずつ改修予定（体育科学習には差し支えないとのことです）。

その他、詳細が確認でき次第改めてお知らせいたします。

③ メール配信の再登録について

メールアドレスを変更したり、誤って配信手続きを終了したりしてしまった際は、再登録の手続きが必要です。連絡帳等で、遠慮なく学校までお問い合わせください。